

Auge y progreso de las universidades

John Henry Newman

Este ensayo constituye la primera traducción al español de *The Rise and Progress of Universities*: una traducción cuidada y bella de este texto del cardenal John Henry Newman que viene a completar, junto a *La idea de la universidad*, sus escritos sobre este tema. *Auge y progreso de las universidades* es una historia esencial de lo universitario escrita con encanto literario a partir del contexto histórico. Una historia que, precisamente por su empeño en hallar lo esencial, merece la denominación de arqueológica, pues busca el origen de lo universitario tanto en lo histórico como en la naturaleza humana. Hábilmente escrito y muy diáfano, el libro presenta, acompañado de las notas de los editores, la propuesta de Newman como una invitación a la reflexión sobre el ser y misión de la universidad que no olvide las raíces que la sustentan.

JOHN HENRY NEWMAN



**AUGE Y
PROGRESO
DE LAS
UNIVERSIDADES**
Prólogo de HIGINIO MARÍN



Colección: Nuevo Ensayo
Materia: Historia de la educación,
Historia: acontecimientos y temas
específicos, Religión: general

296 páginas

15 x 23 cm

ISBN: 978-84-1339-179-3

PVP: 22€

John Henry Newman

John Henry Newman (Londres 1801 - Birmingham 1890) es sin duda uno de los pensadores cristianos con mayor influencia en la actualidad, especialmente en el mundo anglosajón. Ordenado sacerdote anglicano en 1825, durante los años siguientes fue uno de los principales impulsores del Movimiento de Oxford, cuya aspiración principal era que la Iglesia de Inglaterra volviera a sus raíces católicas. Tras un largo proceso, sus estudios sobre los Padres de la Iglesia le acaban llevando a convertirse al catolicismo en 1845, siendo ordenado sacerdote católico en 1847. En 1879 fue nombrado cardenal por el papa León XIII. Considerado por muchos como uno de los inspiradores del Concilio Vaticano II, en 1991 fue declarado Venerable por san Juan Pablo II, en 2010 beatificado por Benedicto XVI y el 13 de octubre de 2019 canonizado por el papa Francisco en Roma. Encuentro ha publicado en español buena parte de su extensa obra, de la que destacan *Ensayo para contribuir a una Gramática del Asentimiento*, *Apología pro vita sua*, *Suyo con afecto* y los *Sermones parroquiales* (ocho volúmenes).

